

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	01.03.2016

3. Baustufe Nord-Süd Stadtbahn / Aktueller Sachstand und weitere Vorgehensweise

Aktueller Sachstand 3. Baustufe Nord-Süd Stadtbahn

Für die 3. Baustufe Nord-Süd Stadtbahn wird derzeit der Planfeststellungsbeschluss durch die Bezirksregierung Köln erstellt.

Nach dem Planänderungsverfahren (1. Deckblatt) und dem hieraus resultierenden zusätzlichen Erörterungstermin war der Beschluss für Januar 2016 vorgesehen, sodass die dringend erforderlichen Rodungsarbeiten für die vorlaufenden Arbeiten der Versorgungs- und Telekommunikationsunternehmen noch innerhalb der vegetationsarmen Zeit bis Ende Februar 2016 hätten stattfinden können.

Leider hat sich die Fertigstellung des Planfeststellungsbeschlusses verzögert. Infolgedessen können die Baumfällarbeiten erst wieder ab Oktober 2016 stattfinden.

Weitere Vorgehensweise

Seitens Projektleitung und Projektsteuerung wird derzeit zusammen mit den Leitungsträgern RheinEnergie, StEB und Deutsche Telekom AG geprüft, welche vorlaufenden Arbeiten auch ohne Baumfällungen durchgeführt werden können, um die sieben Monate bis Oktober 2016 nicht untätig verstreichen zu lassen und produktiv nutzen zu können.

So erfolgt von voraussichtlich März bis August 2016 durch die Deutsche Telekom AG die dringende Sanierung von acht Kabelschächten als Vorabmaßnahme. Um die Sanierung der teils verrosteten Schachtdecken und des maroden Mauerwerks vornehmen zu können, wird die Fällung von sieben Bäumen bis Ende Februar 2016 unumgänglich. Eine Genehmigung hierfür wurde durch die Telekom rechtzeitig beantragt und liegt vor.

Seitens der RheinEnergie werden ebenfalls vorlaufende Arbeiten ab Juli 2016 angestrebt. Für diese Arbeiten sind keine Baumfällungen erforderlich.

Die Auswirkung dieser Verzögerungen auf den Steuerungsterminplan insgesamt und die hieraus resultierende Bauzeitverlängerung werden derzeit überprüft.

gez. Höing